

# Radltour mit schönen Prüfungen



30.06.12

Au. Etwa 50 kleine und große Radler des Skiclubs machten sich an Johannl auf den Weg rund um Au. Über Osselsthausen, Osterwaal, Ruzelhausen und Tegernbach führte der Weg nach Haslach. Dort konnten die Teilnehmer am Dorffest ihre Akkus wieder aufladen, bevor sie die Strecke über Puttenhausen wieder nach Au führte. Die Fahrt war gespickt mit Wissens- und Geschicklichkeitsprüfungen. Die Siegerehrung fand im Schlossbrückleer statt. Die drei erstplatzierten Mannschaften erhielten Gutscheine für ihr Wissen und Können. Der Skiclub freute sich über eine gelungene Sommerveranstaltung.